








L'ORIGINE 

Nous n'utilisons donc que des ingrédients bruts d'origine végétale de la plus haute qualité 

pour améliorer nos produits. Nous savons d'où vient chaque ingrédient que nous utilisons: 

nous connaissons les sols sur lesquels ils ont été cultivés, les eaux utilisées et nous con­

naissons les agriculteurs qui les ont cultivés avec soin pour les récolter. Nous garantissons 

la pureté de chaque ingrédient de nos produits. 

THE ORIGIN 

We exclusively use raw plant origin ingredients of the highest quality in our products, and 

we make it our business to know the precise provenance of each of th ose ingredients- the 

soils in which they are grown, the water used to nourish them and the growers who have 

invested time and passion throughout their cultivation to their harvest. At Blue Elephant 

we guaran­tee the purity of each ingredient used in our productsla pureté de chaque 

ingrédient de nos produits. 
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CHOISIR LE BON PRODUIT

Il y a plusieurs façons de consommer Blue Elephant. Une caractéristique commune, 
chaque personne définie le pourcentage de la teneur en cannabinoïdes dont

il a besoin. À chacun sa méthode et ses ressentis! 

CHOOSING THE RIGHT PRODUCT

There are many ways to use and consume Blue Elephant products. Each consumer 
can experiment and refine the cannabinoid content percentage

that precisely suits their needs.



UTILISATION DU CBD / USING CBD
Commencez avec la plus petite dose possible. Tout le monde réagit différemment à divers compléments. Comme avec tout 
nouveau produit, il est important de comprendre la façon dont votre corps réagit avant d’augmenter la dose. Les personnes 
plus grandes peuvent préférer une dose plus élevée de CBD. Avec le CBD, vous pouvez facilement augmenter votre con- 
sommation de quelques milligrammes à la fois pour répondre à vos besoins personnels. Lorsque vous utilisez du CBD, vous 
devrez peut-être l’utiliser pendant une période plus longue pour que les effets se fassent ressentir. La consistance stimule 
un système endocannabinoïde sain et fonctionnel. À mesure que les cannabinoïdes pénètrent dans le système, votre corps 
devient plus réactif avec le temps et vous commencerez à ressentir de meilleurs effets.

Start with the smallest dose possible. Everyone reacts differently to different supplements; as with any product used for the first time, 
it is important to learn how one’s body reacts before increasing the dose. Larger people often require slightly higher doses of CBD. 
CBD consumption can easily be increased by a few milligrams at a time to suit one’s personal requirements and desired therapeutic 
regimen. When using CBD, you may have to continue use for a prolonged period of time to feel its effects fully. Consistency of use 
promotes a healthy and functional endocannabinoid system; as the cannabinoids spread throughout the system, the body be- 
comes more reactive with time and beneficial effects are felt.

POSOLOGIES 
INDICATIVES  

INDICATIVE  
DOSING

SANTÉ GÉNÉRALE 
GENERAL  
WELL-BEING

2,5-15MG

STRESS ET ANXIÉTÉ 
STRESS AND ANXIETY 

15-35MG 

DOULEURS  
CHRONIQUES  
CHRONIC PAIN  

15-35MG 

4 VOIES D’ADMINISTRATIONS / 4 ROUTES OF ADMINISTRATION
VOIE ORALE / ORAL ROUTE: Lorsque vous prenez des produits Blue Elephant par voie orale, il faut plus d’une heure pour 
que les cannabinoïdes consommés commencent à arriver dans la circulation sanguine. / When Blue Elephant products are 
consumed orally, it takes typically a little over an hour for the cannabinoids ingested to enter the bloodstream. 

INHALATION / INHALATION: Cette méthode produit des effets rapides. Les gouttelettes de CBD vaporisées dans les 
poumons sont rapidement absorbées dans la circulation sanguine et sont dirigées vers le cerveau plutôt que vers le foie, 
comme elles le seraient dans le cas de l’absorption digestive. / This method of ingestion brings about rapid effects. Droplets of 
vaporised CBD within the lungs are rapidly absorbed into the bloodstream and are directed towards the brain rather than towards 
the liver (as they would be in digestive absorption). 

SUBLINGUAL / SUBLINGUAL: L’administration de plus ieurs goutt es sous la langue est relativement rapide et efficace. / 
The administration of several drops under the tongue makes for rapid and efficient ingestion. 

CUTANÉE / CUTANÉE: Les ingrédients actifs sont absorbés dans la circulation sanguine à travers la peau à partir d’une 
crème appliquée à l’extérieur. Les topiques sont utilisés pour des effets localisés (par exemple, pour traiter une inflammation 
locale, une douleur ou des affections cutanées). / Active ingredients are absorbed into the bloodstream through the skin when a 
cream is applied topically. Topical applications are used for their localised mechanism of action (e.g. to treat localised inflammation, 
pain or skin disorders).
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